

Spielbericht: VfR 1 – PSV Grün-Weiß Wiesbaden

am 05. November 2011

ERGEBNIS: 2:0

TORSCHÜTZEN: Marius Kohl, Lui Leopold Theis

### **Sand im Getriebe:**

Zunächst einmal stellte man sich auf eine reine Mädchenmannschaft ein. Doch der Gegner hatte diese vor Rundenbeginn zurückgezogen und bot eine leicht gemischte Mannschaft auf. Die VfR Kicker begannen wie gewohnt und schnell war die gegnerische Hälfte in Beschlag genommen. Zählbares kam dabei zunächst nicht heraus. Viel „Klein-Klein“ wurde gespielt. Einige Instruktionen von draußen waren erforderlich, bis der erste sehenswerte Angriff zum Erfolg führte. Ein Pass von Yannick Theis zu Lui Leopold vors Tor, quer gelegt zu Marius Kohl und eingenetzt. 1:0. Schwierig aber verdient. Das Spiel war nun fest in unserer Hand. Erneut ein toller Spielzug, eingeleitet von Yannick, weitergeleitet zu Eric, ein Pass zu Lui Leopold und erneut eiskalt eingeschweißt. Bela Dröse im Tor hatte bis dahin im Tor nur einmal den Ball berührt. Halbzeitpause. Viel vorgenommen hatten wir uns für die zweite Halbzeit. Es war zwar am Ende ein Spiel auf ein Tor, mehr als eine Großchance von Marius sprang dabei allerdings nicht heraus. In der zweiten Hälfte hatte Bela im Tor dann gar nichts mehr zu tun. Insgesamt gesehen dennoch eine kompakte Mannschaftsleistung, nur mit dem Abschluss hat es diesmal ein wenig gehapert.

Es spielten: Bela Dröse, Linus Brunner, Niklas Schulz, Conner Hohensee, Yannick Theis, Marius Kohl, Lui Leopold Theis, Erik Wendt, Marvin Zinn, Frederic Zinn, Siwagong Purkpong